

SABDATARA

Danramil Wonosari Berikan Materi Wasbang Kepada Aparat Pemerintah Desa Se-Kecamatan Wonosari

Agung widodo - KLATEN.SABDATARA.COM

Nov 14, 2024 - 13:52



Danramil Wonosari Berikan Materi Wasbang Dan Ideologi Pancasila Kepada Aparat Pemerintah Desa Se-Kecamatan Wonosari

Klaten – Kapten Inf Purwanto, Danramil 22 Wonosari, Kodim 0723 Klaten memberikan materi tentang Wawasan Kebangsaan dan Ideologi Pancasila

kepada aparat pemerintah desa se-Kecamatan Wonosari, di Gedung BPLLKMD Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (14/11/2024). Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat semangat kebangsaan dan pemahaman ideologi Pancasila dalam kehidupan berbangsa dan bernegara.

Hadir dalam acara tersebut sejumlah pejabat penting, antara lain Kepala Badan Kesbangpol Kabupaten Klaten Sugeng Haryanto SE MM, Camat Wonosari Sri Wahyuningsih S.Si, Kapolsek Wonosari Iptu Zudianto SE, Kasi Trantib Kecamatan Wonosari Candra M.A, serta perwakilan dari berbagai elemen masyarakat di Kecamatan Wonosari. Hadir pula perwakilan perangkat desa, BPD, Linmas dan Karang Taruna se-Kecamatan Wonosari.

Dalam kesempatan tersebut, Danramil Kapten Inf Purwanto mengingatkan pentingnya wawasan kebangsaan bagi seluruh elemen masyarakat, khususnya aparat pemerintah desa. Menurutnya, wawasan kebangsaan yang kokoh akan memperkuat rasa persatuan dan kesatuan serta meneguhkan komitmen untuk menjaga kepentingan bangsa dan negara di atas kepentingan pribadi dan golongan.

“Wawasan kebangsaan sangat penting dalam kehidupan berbangsa dan bernegara. Di dalamnya terkandung amanat untuk menempatkan persatuan dan kesatuan bangsa serta keselamatan negara di atas segala kepentingan pribadi atau kelompok. Oleh karena itu, sebagai aparatur pemerintah desa, kita harus menjadi teladan dalam menjaga nilai-nilai kebangsaan yang ada,” kata Kapten Inf Purwanto.

Lebih lanjut, Danramil juga menyampaikan pentingnya implementasi nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari. Pancasila sebagai dasar negara dan pandangan hidup bangsa Indonesia harus senantiasa dijadikan pedoman dalam setiap tindakan dan keputusan yang diambil, baik di tingkat desa maupun di tingkat lebih luas.

“Pancasila adalah dasar negara kita, dan setiap komponen masyarakat harus mampu menanamkan dan menerapkannya dalam kehidupan sehari-hari. Ini penting untuk menumbuhkan rasa cinta tanah air, bangsa, dan negara Kesatuan Republik Indonesia,” tambahnya.

Pada terselenggaranya kegiatan di Gedung BPLLKMD, diharapkan dapat mempererat kerjasama antar aparat pemerintah desa serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya persatuan dan kesatuan dalam menghadapi berbagai tantangan bangsa. Para peserta kegiatan juga diingatkan untuk terus

mengamalkan nilai-nilai Pancasila dalam setiap aspek kehidupan, baik dalam pelayanan kepada masyarakat maupun dalam kehidupan bermasyarakat sehari-hari.

Dengan adanya pembekalan ini, diharapkan para aparat pemerintah desa dapat lebih memahami dan mengimplementasikan ideologi Pancasila dalam tugas dan kewajibannya sebagai abdi negara yang bekerja untuk kepentingan rakyat dan bangsa Indonesia. (Red)